



ALTERNATIVA A LAS CONTRIBUCIONES

Señor Director:

Me gustaría proponer al Gobierno, que se encuentra aumentando los avalúos fiscales de todo un país, que pueda evaluar de forma profesional, la entrega de vastos territorios de terrenos fiscales, administrados por Bienes Nacionales, a todas las familias sin hogar y que les cobre un arriendo por este terreno, que si ellos no pagan, pueda desalojarlos conforme a la ley.

Porque pagar 30 años de crédito hipotecario, si el verdadero título de dominio realmente no existe, ya que el Estado siempre es, y será dueño de mi propiedad, por lo que siempre le tendré que pagar un arriendo hasta los últimos días de vida y que me puede quitar mi casa si no llevo a cumplir con el pago de este impuesto llamado "Contribuciones".

Gonzalo Valdés Lufi,
Ingeniero Comercial